

Entomologique de cette Province pour la publication de rapports sur les insectes nuisibles. Ce premier rapport s'occupe des insectes nuisibles au pommier, à la vigne et au prunier ; dans ceux qui vont suivre on traitera de ceux qui s'attaquent au blé, aux patates, au chanvre, aux pois, aux fraises, aux gadelles, aux groseilles, aux choux, etc. Et comme la science entomologique n'est pas encore, tant s'en faut, à la portée de tout le monde, on a commencé la formation d'un musée entomologique agricole, afin de rendre les explications intelligibles à tous les cultivateurs.

Quand notre Conseil d'Agriculture se mettra-t-il en frais d'imiter un aussi bel exemple ? C'est par millions de piastres qu'il faut évaluer le tribut que prélève annuellement sur nos récoltes la gent insecte ; demeurerons-nous plus longtemps indifférents à des pertes si sérieuses ? Nous laisserons nous ainsi dépouiller sans opposer aucune résistance ?

Nos remerciements à qui de droit pour l'envoi de cette utile et intéressante publication.

FAITS DIVERS.

Nous ne voulons nullement nous rendre garant de la recette ci-dessous que nous communiquons un ami, mais comme l'expérience est des plus faciles à faire, attendu que la reine-des-prés n'est pas rare dans nos jardins, et que plusieurs, peut-être, en pourraient tirer quelque avantage, nous avons cru devoir lui donner insertion.

Un remède contre l'Hydropisie.

Mr. le curé Obriot vient d'adresser à l'Académie des Sciences une lettre digne d'attention, dans laquelle se trouvent les passages suivants :

On peut se servir utilement, et presque infailliblement de la reine-des-prés (*spirea ulmaria*) pour la guérison de l'hydropisie. Depuis vingt huit ans, je fais employer cette plante (secret de famille) pour la guérison de ces sortes de maladies, et toujours je réussis dans son emploi. On fait